

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang

Pada era globalisasi ini dalam perkembangan dan pertumbuhan ekonomi perusahaan selalu mengalami perubahan yang sangat maju dalam bidang bisnis dan ekonomi. Hal ini terlihat dari banyaknya pemberdayaan sumber daya alam yang mengakibatkan perusahaan mengoptimalkan dan mengefisieni produksi menjadi lebih baik. Salah satu upaya yang perlu dilakukan dengan menerapkan proses produksi dengan biaya yang relatif murah, menentukan jumlah bahan baku yang tepat, campuran sumber daya yang tepat, pembagian tugas yang benar dan mengendalikan biaya produksi. Biaya ini muncul dalam pengolahan bahan baku awal sampai produk akhir yang siap untuk dijual. Perusahaan yang baik dan efektif dalam mengendalikan biaya produksi yang dikeluarkan menjadi salah satu penunjang kelangsungan dan keberhasilan tercapainya tujuan perusahaan.

Pengendalian biaya produksi dapat dilakukan dengan penyusunan anggaran. Anggaran merupakan perencanaan kegiatan perusahaan yang mencakup kegiatan operasional yang saling berkaitan dan dapat memengaruhi satu sama lain sebagai pedoman untuk mencapai tujuan dan sasaran suatu organisasi. Penyusunan anggaran biaya produksi berguna untuk melihat jumlah biaya produksi yang dikeluarkan dalam kegiatan operasional perusahaan, mengendalikan dan menciptakan proses produksi yang baik dan efektif.

Perusahaan memiliki sasaran dan tujuan yaitu memperoleh keuntungan yang maksimal dengan terus mengembangkan usaha tersebut ketingkat yang lebih baik. Maka bagi perusahaan perlu adanya pengendalian biaya produksi yang sangat berpengaruh terhadap kemajuan perusahaan.

CV Sinar Pamenang merupakan usaha rumahan yang bergerak dalam industri makanan ringan yaitu kerupuk. Perusahaan dalam menyusun anggaran hanya berdasarkan pada perkiraan saja, sehingga berdampak pada biaya produksi seperti biaya bahan baku , biaya tenaga kerja langsung maupun tidak langsung dan biaya overhead pabrik kurang efektif. Berdasarkan uraian tersebut peneliti melakukan penelitian dengan judul **"ANGGARAN BIAYA PRODUKSI SEBAGAI PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA CV SINAR PAMENANG DIKEDIRI"**

## **B. Rumusan Masalah**

Bagaimana anggaran biaya produksi dalam pengendalian biaya produksi pada CV Sinar Pamenang Dikediri?

## **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

### **1. Tujuan**

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui anggaran biaya produksi dalam pengendalian biaya produksi pada CV Sinar Pamenang Di Kediri.

2. Manfaat

a. Bagi Penulis

Penelitian ini dapat memenuhi wawasan peneliti dibidang anggaran biaya produksi dalam pengendalian biaya produksi.

b. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat digunakan dalam menyusun anggaran biaya produksi dalam pengendalian biaya produksi.

c. Bagi Pembaca

Hasil penelitian ini digunakan sebagai bahan masukan dan referensi bagi peneliti selanjutnya dalam mengambil topik yang sama.

